



JOSE MOYA
Entrenador del Llerona

Como excelente debe considerarse el sexto puesto alcanzado por el C.F. Llerona al finalizar la liga en su primer año de Segunda Regional. Y que duda cabe que mucha parte de este éxito se debe a la buena labor de su entrenador, Josep Moya, al que preguntamos:

—¿Estás satisfecho de lo conseguido?

—Muy contento ya que no solamente conseguimos aguantar la categoría, sino que en un momento dado en que íbamos en segunda posición pudimos aspirar a todo. Claro que hemos de ser realistas y nuestra plantilla era corta y además en el grupo, había equipos de mucho potencial. Pero debo constatar que quedé muy satisfecho del rendimiento de mis jugadores.

—Llevas dos temporadas en el Llerona, ¿cómo enjuiciarías a este club?

—El Llerona es una entidad fuera de lo común en donde el aspecto deportivo va conjuntado con una gran labor social en la que intervienen, directivos, socios, jugadores y familiares de todos. Para darse cuenta de lo que te digo solamente hace falta acercarse los días de partido a las instalaciones y verías el ambiente que a todo nivel se respira.

—¿Qué la faltó a tu conjunto para estar más arriba?

—Yo diría que el equipo tuvo un exceso de juventud con lo que implícitamente te conlleva falta de veteranía. Sí, quizás, faltó dos jugadores con experien-

- Nuestra campaña fué positiva y en la próxima iremos a por los primeros puestos.

cia, cosa que pensamos subsanar para la próxima campaña.

—¿Cuéntas también con jugadores de la cantera?

—Naturalmente, pues como es sabido, el equipo juvenil de la mano de ese gran entrenador que es, Isidro Grau, ha conseguido una gran campaña quedando en segundo lugar de su grupo y pienso que un mínimo de cinco jugadores podrán alternar bien en el primer equipo.

—¿Qué equipos te causaron mejor impresión en el campeonato?

—Para mí los equipos a los que he visto mayor entidad y categoría han sido los conjuntos del Parets, Torelló y Montmeló.

—¿Cuáles van a ser vuestras aspiraciones para la próxima campaña?

—Pues mira, así como el año pasado te dije que eran las de aguantar la categoría, si las cosas nos salen como pensamos y se están haciendo las gestiones

pertinentes para firmar dos o tres jugadores de categoría y visto el rendimiento de los de la temporada pasada, puedo asegurarte que el Llerona va a ir por uno de los primeros puestos.

—¿Eres severo en los entrenamientos?

—Por la categoría deportiva y humana de mis jugadores no tengo necesidad pues todos cumplen con su obligación. Además, cuento con la ayuda como segundo entrenador de Pere Castellsagué, lo que da más margen para que los entrenamientos sean completos.

—¿Ves al C.F. Llerona en Primera Regional para la temporada 86-87?

—Yo creo que con la estructura y planificación que como club tiene el Llerona no se tendrían problemas para integrarnos en dicha categoría tal como ahora está perfilada.

Desde luego que los del Llerona son capaces de todo...

